



LA FUNDACIÓN APOYAR COMPROMETIDA CON LA PAZ Y LA RESOLUCIÓN DEL CONFLICTO

LA FUNDACIÓN APOYAR COMPROMETIDA CON LA PAZ Y LA RESOLUCIÓN DEL CONFLICTO

El equipo de trabajo, Bogotá D.C. y Soacha, de La Fundación APOYAR estuvo reunido el pasado viernes 25 de agosto en las instalaciones de La Redprodepaz en un importante conversatorio sobre el presente del proceso de paz que se lleva a cabo con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) y con los adelantos en las negociaciones que se han generado con el grupo armado Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Esta actividad fue dirigida por Nashry Zahgui, integrante del equipo de trabajo de La Redprodepaz y tuvo como invitado a Luis Eduardo Celis, sociólogo de La Universidad Nacional y especialista en temas de paz y posconflicto, que ha participado en la mesa de negociación y conocedor del proceso con el ELN, quien ofreció un panorama actualizado de los acuerdos alcanzados con las FARC y las fortalezas de la nueva negociación.

tips de aprendizaje:

"La Redprodepaz es un sistema de coordinación y articulación de la sociedad civil, con el gobierno, las empresas, las iglesias y la cooperación internacional, en función de construir una Nación en Paz desde procesos locales y regionales de desarrollo y paz territorial".

